
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
PRESENTS : Messieurs ANDRIEUX P, BALDAUF A, BOCQUIER D, BRAZEILLES S, BRIEU D, BURGER C, 
BUFFIERE P, CHAUMONT M, CHAUMET JP, CLOFF JR, DELANNES Q, DUMAS J, MATTENET P (invité), 
MONSALLUT R (invité), MUNOZ L, PASCAUD A, REYDY B et VEYSSIERE L. 
EXCUSES : Madame BURGER S, messieurs AUTEF E, FLORES A, MOURET M, et PINTO A. 
 
Patrick BUFFIERE président de l’UNAF 24, ouvre la séance à 9h30. 

 Il nous fait des comptes-rendus sur :  
Section nationale : Bernard SAULE a été élu à la haute autorité de la FFF  
Section régionale : nouveau support jeunes arbitres, retour des Landes et du Lot et Garonne à l’UNAF, 
remerciements pour la réussite de la tombola. 
 

 Tous nos vœux de rétablissement à : madame DENIS, à messieurs LAFLAQUIERE L, ROLLIN M, DELEST L, 
GARGOLY B et RAKINSKY JP. 
 
Secrétariat : 

 
 Paul ANDRIEUX nous donne lecture du courrier de Loïc VEYSSIERE : vu et pris note 
 Le PV du 6 mai 2011 est adopté à l’unanimité. 
 173 adhésions : 

AA : 112 
JA : 14 
Anciens : 39 
Divers : 8 
 
CDA : 
 

 André BALDAUF bous fait part de la préparation de la prochaine saison, et nous informe de la modification de 
la notation des jeunes arbitre de ligue présentée en CRA. 

 L’AG de la CDA sera le vendredi précédent le premier match de championnat du mois de septembre. 
 
Juridique : 
 

 Progression du dossier José DA SILVA. 
 
Trésorerie :  
 

 Jacques DUMAS nous fait un point détaillé de notre situation financière. 
 
Représentant des arbitres : 

 
 40 clubs seront en infraction au statut de l’arbitrage en débutant la saison prochaine. 
 Tombola : 12 gagnants en Dordogne 
 AG à Walibi : une très bonne journée où la Dordogne à été représentée par une dizaine d’adhérents 

dordognots.  
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Festivités : 
 

 Bilan très positif de toutes les manifestations organisées par l’UNAF24, avec une bonne surprise pour celle du 
secteur de Sarlat 

 Remerciement de la part de Denis BRIEU pour le loto de Ribérac. 
 Nécessité de prévoir une réunion de la commission des festivités avant celle prochaine du comité directeur. 
 Concours de pétanque de Cours de Pile : suite aux incidents de l’année dernière, celui-ci n’a pas été 

programmé cette année. 
 
Représentants des jeunes arbitres : 
 
Quentin DELANNES félicite Armand FLORES pour sa réussite aux épreuves de candidat arbitre de la 
fédération. Il nous présente quelques pistes afin de fidéliser les jeunes arbitres. 
 
Président du District : 
 

 Patrick MATTENET commence son intervention par un petit compte rendu des évolutions de la ligue 
d’aquitaine. 

 22 voix sur 22 pour le vote de confiance lors de la dernière réunion du comité directeur du district. 
 Élection du président de la FFF : il regrette que ses confrères, présidents de district, ait voté sans concertation 

avec les membres de leur comité directeur, alors que le district Dordogne Périgord l’a fait. 
 Il conclut en félicitant notre association pour tout le travail fait cette saison. 

 
Divers : 
 

 André BALDAUF regrette le manque de participation des arbitres lors de la soirée de remise des récompenses 
du fairplay. 

 Prochaine réunion : le vendredi 16 septembre 2011 
 Denis BRIEU propose un nouveau partenaire. 
 Michel CHAUMONT nous fait un compte rendu du dernier congrès national à Tour. 

 
Après 2h30 de travaux fructueux, la séance est levée. 


